



NOTA DE PRENSA

El Presidente y Consejero Delegado de ACERINOX S.A., D. Victoriano Muñoz Cava, y otros miembros de su equipo directivo, han inaugurado el día 12 de junio de 2003 un nuevo almacén de la red comercial del Grupo Acerinox, en Rottweil, Alemania.

El 1 de julio de 1981 se constituyó ACERINOX DEUTCHLAND. El primer centro de servicios se construyó en Langenfeld en 1990 y desde 1994 un almacén en Nürnberg.

El gran consumo del sur de Alemania y la concentración de sectores tan importantes como el automóvil y línea blanca en productos planos y especialmente sectores como el decoletaje, la tornillería y la estampación en frío en productos largos, han sido razones suficientes para comprender la necesidad de estas nuevas instalaciones en Rottweil, zona en la que ACERINOX está desde el año 1991 con oficina propia.

Se han construido 5.500m² de almacén y 400m² de oficinas sobre unos terrenos de 15.500m², que todavía permitirán una posible expansión cuando sea necesario.

Madrid, 12 de junio de 2003